



**“A ver qué decide la Cámara”, dice Claudia Sheinbaum sobre iniciativa de nepotismo**



Sobre la iniciativa enviada al Congreso sobre nepotismo la Presidenta Claudia Sheinbaum dijo que corresponde a la Cámara de Diputados tomar una decisión sobre esta reforma, pues envió la iniciativa para que entrara en vigor en 2027, y se decidió modificarla para que sea efectiva hasta 2030.

Ahora, señaló que será la Cámara de Diputados quien avale o no tal reforma y la modificación realizada.

En Palacio Nacional, en su conferencia mañanera, la mandataria nacional reiteró que fue el Senado tomó la decisión de aplazar la entrada en vigor de la reforma contra el Nepotismo hasta 2030.

“La decisión tiene que ver con un sentimiento del pueblo de México, entonces todos aquellos que son familiares, de quienes está ahora en un puesto de elección popular, no es un asunto de ambición personal, nosotros somos parte de un movimiento de transformación y no puede ser que la ambición personal esté por encima de la transformación, eso nunca”, señaló este lunes.

<https://www.contrareplica.mx/nota--A-ver-que-decide-la-Camara-dice-Claudia-Sheinbaum-sobre-iniciativa-de-nepotismo-2025334>